



**BOLETÍN  
INFORMATIVO**  
ADMINISTRACIÓN REGIONAL  
COCHABAMBA  
**18**

Viernes, 19 de enero de 2024

## ENTREGA DE EQUIPAMIENTO MÉDICO DE ÚLTIMA TECNOLOGÍA PARA EL CIMFA QUILLACOLLO



ESTADO PLURINACIONAL DE  
**BOLIVIA**

MINISTERIO DE  
SALUD Y DEPORTES

La Administración Regional Cochabamba realizó una millonaria inversión en la adquisición de equipamiento médico de última tecnología para el CIMFA Quillacollo, 7 equipos fueron entregados el viernes 19 de enero de la presente gestión con un valor de 1.014.118 Bs.

Para esta entrega se contó con la presencia del Dr. Uzziel Boris Claire Ignacio, Gerente General de la Caja Nacional de Salud, autoridades de la Regional Cochabamba, representantes de: ASUSS, control social, del sector fabril y personal del CIMFA Quillacollo.



Los equipos de reciente adquisición son:

- Video colposcopio (Ginecología)
- Sistema de prueba de esfuerzo y electrocardiógrafo (Cardiología)
- Sillón dental (servicio de Odontología)
- Tres equipos para Laboratorio: congelador, lector de Elisa y un analizador de química sanguínea.



ESTADO PLURINACIONAL DE  
**BOLIVIA**

MINISTERIO DE  
SALUD Y DEPORTES